

ABSTRAK

Ilham, 2021 Analisis pelaksanaan program bantuan bedah rumah bagi masyarakat yang kurang mampu di desa lalume kecamatan pakue kolaka utara. Di bimbing oleh Eliza Meiyani sebagai pembimbing I dan Sitti Asnaeni Am sebagai pembimbing II

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui pelaksanaan program bantuan bedah rumah bagi masyarakat yang kurang mampu di desa lalume kecamatan pakue kabupaten kolaka utara. (2) Untuk mengetahui hambatan yang dihadapi penerima bantuan dalam pelaksanaan program bedah rumah bagi masyarakat di desa lalume kecamatan pakue kabupaten kolaka utara. (3) Untuk memberikan solusi agar permasalahan dapat di selesaikan

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan Pendekatan studi Naratif., dengan lokasi penelitian di desa lalume kecamatan pakue provinsi Sulawesi Tenggara. penentuan informan secara *Snowball Sampling* yaitu mengambil sampel cara menetapkan informan kunci, informan utama, dan informan pendukung. Metode yang digunakan dalam mengumpulkan data wawancara, observasi, dan dokumentasi. Metode analisis data yg menggunakan dua tahap yaitu analisis kualitatif dan analisis deskriptif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam pelaksanaan program bedah rumah terdapat Proses asosiatif atau juga disebut proses sosial integratif atau konjungtif proses ini penting untuk integrasi dan kemajuan masyarakat dalam proses sosial ini anggota-anggota masyarakat berada dalam keadaan harmoni yang mengarah pada pola-pola kerjasama. Selain itu, masyarakat dalam melaksanakan program bedah rumah menuai berbagai hambatan tetapi hal itu dapat di tanggulangi tanpa adanya kontravensi, pertentangan maupun konflik itu dikarenakan masyarakat masih sangat memegang teguh solidaritas sosial dimana solidaritas sosial merujuk pada suatu keadaan hubungan antara individu dengan kelompok yang di dasarkan pada perasaan moral dan kepercayaan yang dianut bersama yang di perkuat oleh rasa kebersamaan yang di rasakan dengan tetap melestarikan semangat gotong royong dan mempertahankan kebudayaan masing-masing. Dan kemudian inilah solusi dalam pelaksanaan bedah rumah kunci dari suksesnya bantuan ini ialah jujur dan terbuka dalam memilih siapa saja yang berhak dapat harus memenuhi kriteria bukan karena mempunyai hubungan darah lalu mendiskriminasi yang lain menurut Durkheim manusia harus memiliki sifat moralitas, solidaritas dan keadilan sosial hal itu adalah tema-tema besar yang harus dimiliki seseorang yang akan bekerja.

Kata kunci: pelaksanaan program bantuan bedah rumah untuk masyarakat kurang mampu di kolaka utara sulawesi tenggara.